
平成２７年度第３回番組審議会議事録 
１．開催年月日 平成２７年 ９月２９日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送  
３．委員の出欠 委員総数 

  ７名 
参加委員数 
  ５名 
出席委員の氏名 
  吉田武美、梶山立志、時里康範、秋元一浩、福島房子 
欠席委員の氏名 

亀山久美子、稲垣美貴、 
放送事業者側出席者名 
  早野久則取締役放送局長 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・第 10 回 彩の国１００キロ徒歩の旅 
 特別番組、中継について 

 
(2) 審議事項 
・上記番組について 

 
(3) その他事項 
・その他事項（表彰について） 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 
・前回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組の放送時間、保護者

への事前説明、他の番組での紹介原稿、その他彩の国１００キロ徒

歩の旅資料等を配布し説明後、放送同録を再生しながら審議に入り

ました。 
また、途中から弊社が映像撮影アドバイスを行い毎回続けている彩

の国１００キロ徒歩の旅のDVDも併せてPC画面で再生しました。 
 
＜放送局長より＞ 
小学生４年生から６年生が夏の５日間に１００キロを歩くという

２００６年から始まった「彩の国１００キロ徒歩の旅」ですが今年

１０回目を迎えました。当初３年間は秩父神社をスタートし鴻巣ま

での道のりを歩きましたが、その後、地域の方々にもっと参加・協

力、及び地域の子供たちは地域で育てようという PR の為、鴻巣発

鴻巣着に変更し開催しております。 
今回審議頂くのはボランティアへのインタビュー、団長、先導、副

団長等へのインタビュー、及び DVD で実際の徒歩の旅の模様、及

びインタビューに出ているボランティアの活動風景も併せてご覧

下さい。尚、音声はラジオ番組の放送同録で PC 画面の音声は出し

ませんのでご了承下さい。 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜番組審議委員より＞ 
以前もこの彩の国１００キロ徒歩の旅の番組審議を行いましたが

１００キロを真夏の炎天下、アスファルトの上を毎日２０キロ、５

日間で１００キロを小学生が歩くというのは凄いことだと思いま

す。 
鴻巣から１００キロを考えればここから日本橋を往復する距離に

相当するので小学生が歩くというのは大変な事だと思います。 
今回の映像を見ているとずっと続く田んぼの中を三度笠を被って

歩いていますが非常に良いところを歩いていると思います。 
どこか埼玉ではない地域の様ですね。良く選んでいると思います。 
この行列を見ると戦後を思い出します。 
インタビューや中継、写真（DVD）を見ていると子供たちは元気

様子が分かります。 
班構成を見ると年代や学校がバラバラなので全く新しいこの為の

グループが出来て団結していくと思うので非常に今の普通の生活

では得られない経験が出来て良い事業だと思います。 
全国的にも子供が減っておりこうした事業は大切だと思います。 
今までは鴻巣市とお隣の北本市の小学生だけですが今後は他市に

も広げて参加者を増やしたい事業ですね。 
インタビューを聴いていると一度歩いて参加して、次は改めてボラ

ンティアで参加するという継続になっていて良いと思います。 
 
＜放送局長より＞ 
様々な御意見、ありがとうございます。 
資料にあります様に期間中８月５日～９日の生放送番組では３０

分間隔ぐらいで生中継を行い今、ご覧頂いた朝食、歩行、昼食、宿

泊地到着模様までを保護者に向け放送しております。もちろん子供

たちは保護者との連絡手段がないので保護者の方々はフラワーラ

ジオで各所インタビューで放送される生の子供の声を探すように

聴いています。メール・FAX も今年 1,200 通を超え、全放送番組

を使っても全て放送出来ない状況になりました。お爺ちゃんや御婆

ちゃんもインターネットサイマル放送で聴いて応援 FAX やメール

を頂きました。 
今回のインタビューで副団長を担当している前田氏ですが以前は

自分の子供参加させてその時は勤務中にも関わらずラジオをずっ

と聞いていたそうです。その後、親心隊を経て今に至っています。 
今年は小学生で参加したお子さんは大学生としてボランティア参

加しています。 
今後共、各放送番組において常に地域に密着したコミュニティ放送

らしい番組を目指して聴き易い、心地良い放送に努めて行きたいと

思います。 
又、地元や近隣等で何か有りましたらご紹介下さい。出来る限り、

取材や番組内で取扱いたいと思います。 
 
 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜その他事項＞ 
今回、彩の国１００キロ徒歩の旅実行委員会より１０年間の放送協

力に対して表彰を頂き、併せて副賞として 2,500 枚のコピー用紙を

頂きました。 
ここに掲示致します。 
 
 
次回の番組審議会の日程決定 
＜番組審議委員長より＞ 
平成２７年１０月の番組審議会を休会とし、次回の平成２７年度第

４回番組審議会を平成２７年１１月２４日、午後１８時から開催と

することを決議します。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインターネ

ットホームページを通じて公開されています。 
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